

Sangliers dans les poubelles : société et fédération de chasse réagissent

À la suite de l'article paru dans nos colonnes au sujet de carcasses et restes de sangliers jetés dans les poubelles de l'interco du Fium'Orbu-Castellu, la fédération des chasseurs de Haute-Corse et la société de chasse U Castellu de Ventisari ont tenu à réagir par le biais d'un communiqué. Et à apporter les précisions suivantes concernant la fosse implantée à Travu.

« Après avoir évoqué les pro-

blèmes de salubrité qui en découlent, l'article cite la solution de la fosse maçonnée de Vintisari. Il faut savoir que cette fosse n'a pas été «implantée» par la fédération des chasseurs, mais par la société de chasse U Castellu de Vintisari qui en est le gestionnaire sur un terrain que la municipalité a bien voulu mettre à disposition. Le rôle de la fédération dans ce domaine se limite à promouvoir, encourager, conseiller cet

outil adapté au contexte insulaire, et même à l'aider financièrement quand il s'agit d'associations de chasse adhérentes. Elle n'en est jamais la propriétaire ou la gestionnaire. Les fosses de ce type, pour qu'elles puissent fonctionner, sont adaptées à une exploitation par un nombre très limité d'équipes de chasse - en principe une ou deux - qui en ont les clés et qui connaissent avec précision le

mode d'emploi à respecter. Cette réalité, ajoutée aux limites des quantités de sangliers pouvant être traitées, fait donc qu'elles remplissent un rôle toujours localisé. C'est pourquoi la fédération encourage chaque société de chasse à créer ce type de structure sur son territoire. Dans ce contexte les municipalités peuvent parfois jouer un rôle déterminant comme cela a été le cas à Vintisari. »

RECUEILLI PAR P.-M.S.